

ESTIRA Y AFLOJA

J. JESÚS
RANGEL M.

jesus.rangel@milenio.com



Edenred Fintech,

En Empresarial Edenred nos transformamos y convertimos en Edenred México, *fintech* para operar como una plataforma de tecnología financiera con acceso a redes abiertas en terminales punto de venta y en cajeros automáticos, para una mejor gestión de recursos de los clientes”, dijeron Pablo Rivera, managing director Pay Business Line-Américas y Armando Ruiz, responsable de operaciones *fintech*.

La autorización fue por parte de la Secretaría de Hacienda, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, y el Banco de México; operará bajo la normatividad de la ley *fintech*. “Queremos que los reguladores sean estrictos y exigentes porque hablamos de dinero de empresas y clientes”, destacó **Rivera**.

La nueva unidad de negocio de Edenred será independiente de las otras dos, la de vales de despensa y las de tarjetas de gasolina. “La de pagos corporativos es la que estará dentro de las operaciones de *fintech* con la tecnología regional y mundial con que cuenta el corporativo. Esta acción en México es la primera que se realiza dentro del aspecto global”, precisó **Ruiz**.

Edenred es la plataforma digital líder para servicios y pagos que conecta a 52 millones de usuarios y dos millones de comerciantes asociados en 45 países a través de 950 mil clientes corporativos. “El negocio *fintech* asegurará mayor transparencia en la gestión de los recursos de nuestros clientes, ofrecerá una mayor certeza jurídica a usuarios de nuestros servicios financieros que administran su dinero a través de nuestra plataforma digital”, apuntaron.

Rivera y Ruiz dijeron que todas las plataformas de vales que ofrecen servicios similares

tendrán que convertirse en Fintech para dejar de operar en redes cerradas y hacerlo en redes abiertas. “Estamos profundizando en las ventajas que ahora tenemos para ofrecer más opciones novedosas de tecnología financiera a nuestros clientes. Pronto daremos más sorpresas”.